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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30

（0246）25-3000

（0246）35-3000

http://iwakitaira-rc.jp/

「ロータリーは世界をつなぐ」
ROTARY CONNECTS THE WORLD

第 3187 例会（31号）　2020 年２月 20 日（木）曇

会員卓話SPEECH会員卓話SPEECH
アイルランドを旅して

　これまで卓話でお城や安藤公の
話をさせていただきましたが、今
回は国際奉仕委員会担当卓話とい

うことで、海外旅行の話をさせていただきます。私
は多くの国は訪ねてなく、限られた国に何度も行っ
ています。医療の視察などでアメリカとアイルラン
ドを何度か訪ねています。その中でアイルランドの
話をさせていただきます。
　アイルランドに訪れる日本人は少なく、何もない
のがいいところです。大学病院の総婦長さんらとツ
アーを組み、研修をかねて訪問しました。アイルラ
ンドはイギリスの西に位置し、北海道ほどの大きさ
の島国で、首都はダブリンです。ダブリンを流れる
リフィー川はコールタールのような色をしていま
す。ちょうどギネスビールのような色です。汚染さ
れているのではなく、源流域に泥炭層があり、それ
がしみ出して黒色になっています。ダブリンはノル
マンディーの言葉で、黒い水を意味するそうです。
　アイルランドの人口は約 670 万人。1850 年ごろ
の大飢饉で、100 万人が餓死し、100 万人が国外に
移住しました。アイルランドは漁に出た主人が帰る
まで家の灯りをともして待つ習慣があり、大統領が
いるホワイトハウスにも灯りが見えます。移住した
人がいつ戻ってきても迎え入れるという姿勢の現れ
です。
　午前中は医療関係の講義を受け、午後からは観光
という過ごし方でした。ギネスビールの工場では試
飲もできました。昼間からバーやパブでお酒を飲め

国際奉仕委員会副委員長
� 松　村　耕　三�会員

ました。夜になるとどこの店でも生演奏が繰り広げ
られます。午前零時になると演奏が終了し、一斉に
国歌斉唱します。この時がラストオーダーで、ビー
ルを数杯頼んでおけば飲み干すまで店にいることが
できます。
　街中にはアイルランドの十字架「ケルティック・
クロス」を付けた墓標が建っています。ＩＲＡの文
字が刻まれており、イギリスからの独立戦争で戦っ
た人たちを祀った印です。
　アイルランドは自然あふれ、どこかのどかな田舎
町の印象がありました。街のあちこちに花屋さんが
あり、居心地の良い旅ができました。

ギネスビールの工場

街中のパブ

ホワイトハウス
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　　五十嵐敦

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（黒須幸雄委員長）

♥阿部弘行さん（松村先生卓話お願いします）♥佐々
木貢一さん（いわき分区ＩＭにご参加いただきあり
がとうございました。松村先生卓話よろしくお願い
いたします）♥渡邉博之さん（「手洗い」と「うがい」
を行いましょう）♥大久保健蔵さん（松村先生卓話
よろしくお願いします）♥八幡恭朗さん（松村先生
卓話よろしくお願いします）♥飯野光世さん（松村
先生卓話楽しみにしてます）♥新妻純男さん（３カ
月皆勤賞ありがとうございます）♥鈴木俊哉さん（３
カ月皆勤賞ありがとうございます）♥伊藤盛敏さん
（３カ月皆勤賞ありがとうございます）♥森雄治さ
ん（３カ月皆勤賞ありがとうございます）♥新田俊
彦さん（３カ月皆勤賞ありがとうございます）♥黒
須幸雄さん（①誕生祝ありがとうございます②皆勤
賞ありがとうございます③孫に良いことがありまし
た④野沢さん予算ついておめでとう）♥石井隆幸さ
ん（31回目の結婚記念日（2/19）でした。おめでた
い日のコンペは人生初のメーカー賞でした）�
� 以上13件

〇�いわき勿来ＲＣ、郡山ＲＣより会報が届きました。
〇�いわき桜ＲＣの遠藤希和子さんからポール・ハリ
スの肉声を聞く会の案内が届いています。
〇 �2020 － 21 年度のロータリー手帳ご希望の方はお
申し込みください。

◆出席委員会（渡邉博之委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
２月 20 日 51 名 25 名 ―

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）
　阿部弘行さん、八幡恭朗さん。� 以上２件
◆米山記念奨学会委員会（関口武司委員長）
　阿部弘行さん、八幡恭朗さん、大久保健蔵さん、
関口武司さん。� 以上４件
◆親睦活動委員会（三瓶和秀委員長）
　3月11日のコンペの申し込みありがとうございま
す。今のところ15人で実施の予定です。

　新型コロナウイルスの影響がじわ
じわと出ています。昨日の夕方には
いわきサンシャインマラソンの中止
が発表されました。女子ゴルフの開
幕戦は無観客試合で実施するとのこ
とです。政府が会合など活動の指針

を発表するそうですが、どのような内容になるので
しょうか。私は、磐城高校が出場する選抜高校野球
がどうなるか気がかりです。
　先ほど、理事会を開催し、３月 26 日の例会の休
会を決めました。当日は東京五輪の聖火リレース
タートの日で、例会時刻ごろにいわき市内を聖火が
通るようになっています。交通規制もあると思われ
ますので、それぞれの場所で聖火ランナーを応援し
てください。

石井 隆幸さん
（２月19日）

黒須 幸雄さん
（２月19日）

★ 結婚祝 ★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

司会：佐々木幹事

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテ
スト（関口武司会員）〕

関口武司会員

★本日の例会案内　２月27日（木) 12：30 ～
　　第４回クラブ協議会
　　　お食事メニュー＝白身魚みぞれ煮、炊き込みご飯

★次回の例会案内　３月５日（木) 12：30 ～
　　社会奉仕月間卓話
　　ＮＰＯ法人トチギ環境未来基地
 理事長　塚本　竜也 様
　　　お食事メニュー＝ローストビーフ重


